



ひめさゆり

10月号

～自然楽校でお祭りだ！～

10月1日(日)、本所を会場にし「自然楽校でお祭りだ！」を実施しました。入場制限を解除し、自由に参加していただきました。今回は飯豊町地域振興公社のブースも設け、ヤマメのつかみどり、射的、アクセサリー販売などもあわせて行いました。119名の方々に楽しんでいただきました。火起こし体験ではみなさんが火を起こせるように工夫し、ほとんど火がつけました。満足していただけたことと思います。また、ジップラインなども設置し多くの方に楽しんでいただきました。

ホームリーダーをはじめ高校生・中学生ボランティアの方にもご協力いただき、この企画を実施できましたことに改めて感謝申し上げます。



フードコーナーも充実



ポテトがたくさん売れました。



クラフトも充実



火起こしは4種類
ばっちり火が起きました。



キャンプ場の方にジップライン・スラックラインなどを設置し体験していただきました。特にジップラインは初の試み。スピード感を楽しんでいただきました。



焼きマシュマロうまい。



モルックコーナー、うまく棒を倒せるか！



ご協力いただいた学校 小国高校・南陽高校・米沢興譲館高校・長井高校・東海大学山形高校・新潟東高校・赤湯中学校・飯豊中学校 計31名

ヤマメのつかみどりや射的も盛り上がりました。とったヤマメはその場で担当の方にさばっていただき、炭火で焼いて食べることができました。

～木の実がたくさん！ 栗・どんぐり～

今年は木の実が豊作です。たくさんのどんぐりが取れました。

まだ、残りもありますので、幼稚園、保育園、小学校の低学年のみなさんの活動のお手伝いができるかと思えます。

11月上旬までは、場所によって、まだまだゆとりをもってどんぐりが拾えそうです。詳しくは研修担当までお問い合わせください。



～第2回夜空を見上げよう～

9月24日(日)第2回「夜空を見上げよう」を実施しました。天候にも恵まれ、土星の輪まで望遠鏡で見ることができました。参加者の皆様にも喜んでいただけました。



= 様々な団体にご利用いただいております =



多くの幼稚園・保育園の幼児のみなさん、小学校の児童のみなさんにやきいも体験をしていただいております。

美味しく食べられるように所員は一生懸命に焼き方を研究しながら日々活動しています。



YBCの番組制作が行われました。インドネシア向けの番組で日本では放映されませんが、スイカ割や、カレー作りなど、日本の国の紹介として放映される予定だそうです。

米沢七中卓球部の皆様にも活用していただきました。フライングディスクゴルフ、火起こしで起こした火でくるくるパンづくりなどを楽しんでいただき、部員の絆を深めていただきました。



山形大学のVR部のみなさんにも活用していただきました。自然散策、ポッチャなどのゲーム楽しんでいただけました。自然と最先端技術の融合を何らかの形で開発していただければと思っています。

※掲載写真につきましては、各団体の許可を得て使用しています。

= 高等学校・大学のみなさんの活用もお待ちしています =

高等学校・大学のみなさんの部活動やサークルなどでも、自然の家での活動を計画していただだけませんか？かつては、吹奏楽部での活動などもあったようです。ピアノもありますので、活用していただければと思います。是非ご検討ください。

吹奏楽部 合唱部 音楽サークル 美術部 科学部
茶道部 書道部 山岳部
運動部全般体力づくり 等

= 冒険の砦 一部利用可能としました =



雪が降る前に、自然の家の冒険の砦に登ってみませんか？

冒険の砦を施設担当職員が一丸となり、階段を新しくし、床を板ばりにし、安全の確保をしながら改修中です。3階のうち、2階まで利用可としました。

「自然楽校でお祭りだ！」で解禁しました。



行事予定(本所企画事業)

11月	夢いっぱい どんぐり広場・もくもく焼き芋体験
～ 17(金)	
18(土)	アツアツやきいもパーティー！

※ 飯豊少年自然の家のホームページもご覧ください。→

